

Declaración de la Comisión Ejecutiva de Andalucía del
PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)



UN SECTOR IMPORTANTE DEL PUEBLO TRABAJADOR
NO SE TRAGA LA FARSA AUTONOMICA

- El pasado 28 de febrero se celebró el tan cacareado referendum sobre la autonomía. Tras los resultados la UCD declara estar satisfecha porque ha conseguido que no saliera el sí al 151. Los partidos colaboracionistas están también satisfechos "por la victoria moral" alcanzada. Los fascistas de Blas Piñar y de Fraga están también contentos porque han roto lo que ellos llaman "complot para deshacer España". Y así todos. En este montaje maniobra nadie ha salido derrotado. Al parecer.

El partido en el Poder, la UCD, ha hecho todo lo posible para dividir al pueblo andaluz y ha utilizado todo tipo de chantajes y maniobras para conseguir unos resultados mínimos de acuerdo con sus intenciones. Incluso el conocido terrorista Martín Villa tuvo que movilizar a sus hacedores de resultados para organizar los pucherazos (que se han intentado silenciar), pero que no son ni más grandes ni más chicos que los preparados en las distintas elecciones, referendums, etc. habidos bajo la monarquía.

La UCD con su táctica sutil de dividir la pueblo y confundir, cuenta con los partidos colaboracionistas para arrastrar al pueblo a poner en primer plano la cuestión de la autonomía, contribuyendo así a silenciar los verdaderos y agudos problemas que tienen los trabajadores, y a desviar su lucha por la solución de los mismos.

Por otra parte, el gobierno sabía que, fuese cual fuese su actitud, la abstención iba a ser muy importante (recordemos que en Euskadi el 42 por ciento se abstuvo en el referendum del Estatuto de Gernika y que en Cataluña la abstención ante el Estatuto de Sau rozó el 50 %; y en ambos sitios la UCD montó pucherazos para conseguir el sí). Sabía también que la burguesía y una parte del pueblo (que sigue todavía engañada por los colaboracionistas) iban a votar sí, incluido parte del propio electorado de la UCD.

Lo que la UCD ha perseguido en todo momento ha sido prolongar el máximo de tiempo la duración de esta farsa de la autonomía para tener mayores posibilidades de entretener al pueblo en falsos dilemas, cortar su movilización y desorientar más a los trabajadores.

Los partidos colaboracionistas (P"U"e, PSOE, PSA, ...) que tan felices se las prometían ante los beneficios y prebendas que les iba a proporcionar la tan menoseada autonomía (de ahí que se hayan volcado y hayan movilizado todo lo movilizable, hasta a sus fósiles), han visto cómo una parte considerable de los trabajadores no les seguían, aunque sí les han segui

do la burguesía, los caciques y algunos
de la UCD.

sectores y politicastros

Pero, frente a todos los chantajes, al desconcierto de ciertas posiciones equívocas, a la demagogia de revisionistas y socialdemócratas, y a pesar de todo tipo de presiones, una gran parte de trabajadores no ha caído en la trampa.

UN 36,2 POR CIENTO, MAS DE UN MILLON SEISCIENTAS MIL PERSONAS NO HAN IDO A VOTAR. Y esta abstención es popular salvo algún pequeño porcentaje. En el referendum de 1976 la abstención fue en Andalucía del 18,7. En el referendum de la constitución fue ya del 29,2 %. Y ahora ha sido el 36,2 por ciento, incluso muy superior al registrado en las elecciones generales de 1979 que fue en Andalucía del 31,6 %. Y no se puede comparar con los porcentajes de las elecciones municipales - como ha hecho toda la prensa burguesa - porque son consultas esencialmente distintas.

La abstención, pues, no es de la UCD por mucho que intente manipular los datos. Esta abstención corresponde fundamentalmente a un sector de trabajadores y del pueblo que es consciente de que la solución a sus problemas no pasa por el camino constitucional y monarca-colaboracionista de una autonomía -farsa.

¿ Y ahora, qué? Después del referendum nada está resuelto y todos los problemas que había en Andalucía continúan con autonomía o sin ella, por la vía del 151 ó por la del 143. Con autonomía o sin ella sigue el escandaloso paro en la ciudad y en el campo. Ni el Estatuto de Carmona, ni el que elaborase el parlamento monárquico van a derogar el "Estatuto del Trabajador", ni el acuerdo-marco, etc...

Porque la autonomía no resuelve ningún problema de los que tienen planteados nuestra clase y todo el pueblo trabajador, el PCE(m-l) -llamo y sigue llamando a boicotear la farsa autonómica.

El PCE(marxista-leninista) llama a los obreros de la ciudad y del campo, campesinos, a los trabajadores en general a arreciar la lucha por sus justas reivindicaciones. Solo con la lucha unida y consecuente podrá la clase obrera y el pueblo trabajador ir imponiendo sus derechos: trabajo para todos, salarios dignos, la tierra para quien la trabaja, la eliminación de las bandas fascistas y de la represión contra el pueblo, la expulsión de las bases yanquis, viviendas dignas, escuelas y sanidad adecuadas y para todos, precios justos para los productos de los pequeños campesinos, etc...

Y en esta lucha irá el pueblo trabajador, y a su cabeza la clase obrera y su Partido, acumulando fuerzas, forjando, fortaleciendo y ampliando su Frente Antifascista, Antiimperialista y Republicano para poder arremeter en la batalla frontal contra el régimen de los terratenientes, banqueros y de las multinacionales -particularmente yanquis- e instaurar un régimen de plenas libertades para el pueblo, es decir la República Popular y Federativa que habra camino hacia el Socialismo.

La lucha por la República Popular y Federativa y el Socialismo es el único camino para garantizar todas las conquistas del pueblo trabajador y sólo en ese marco el pueblo trabajador andaluz podrá decidir libremente acerca de sus propios destinos.

¡ ADELANTE LA LUCHA DEL PUEBLO TRABAJADOR DE ANDALUCIA
POR SU LIBERTAD,
EL PAN
Y EL TRABAJO !

Comisión Ejecutiva de Andalucía del
PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)